



**TOP – Haushaltsplanberatungen 2021, öffentlich**

**Antwort der Verwaltung zur Anfrage der Fraktion WLH vom 17.03.2021**

**Warum wurde dem Rat der Stadt Haan nicht mitgeteilt, dass sich das Haaner Salzlager im Diepensiepen 20, in Mettmann, in der Nähe der Stadtgrenze Erkrath befindet?**

Versehentlich hat die Verwaltung die Adresse des Vermieters der Salzhalle in Mettmann, nicht die Adresse der Salzhalle selbst, angegeben.

Sollte sich die Frage auf die allgemeine Information beziehen, ist folgendes festzustellen: Im Nachhinein ist der Verwaltung bewusst, dass sie die Politik im Herbst in den Entscheidungsprozess hätte mit einbeziehen sollen. Da die Verwaltung aber in der Situation im Herbst unter erheblichem Zeitdruck stand und keine Alternative zu einer Anmietung erkannte, fehlte vermutlich das Problembewusstsein.

**Welcher qm-Preis wird von der Stadt Haan gezahlt für die Hallenmitnutzung zur Lagerung des Streusalzes?**

Der Quadratmeterpreis für die Salzlagerhalle beläuft sich auf 6,56€ (insgesamt 450 qm) netto.

**Wie viele Vergleichsangebote wurden eingeholt?**

Der Winterdienstplan gilt in jedem Jahr ab dem 1. November. Es galt also mitten in der Zeit des Winterdienstes eine geeignete Halle zu finden, die für die Lagerung von Streusalz geeignet ist und in welcher der Eigentümer dieses auch lagern will und darf. Dass es unter den gegebenen Umständen überhaupt gelungen ist, in einigermaßen adäquater Entfernung eine Halle zu finden, war als Erfolg zu werten.

**Darf Streusalz so gelagert werden?**

Ja